



PRI se hincó ante el poder, acusa el PAN

• Por Magali y Jorge Butrón

EL SENADOR del PAN Damián Zepeda aseguró que “no le van a lavar la cara a quienes vergonzosamente se están hincando ante el poder”, en referencia al PRI, luego de que este partido presentó una iniciativa para ampliar la participación del Ejército en tareas de seguridad pública.

Dijo que, desde el blanquiazul, se deslindan por completo de lo que hagan en otras fuerzas políticas, como el tricolor, para presentar las iniciativas que quieran, pero puntualizó que tampoco pueden permitir que les “vean la cara” en un asunto en el que, subrayó, cada quien tiene que asumir su responsabilidad, “y que no nos vengan con que se trata de salvar a la patria”.

Zepeda enfatizó que la iniciativa priista para otorgar más años a la “militarización” del país es una “vergüenza”, porque, además, casualmente la presentan en el contexto de los procesos electorales.

En la Cámara de Diputados, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, aseguró que hay un diálogo constante entre el PAN y PRI para tratar de persuadir a los priistas para que no voten la iniciativa de Guardia Nacional que presentó su compañera Yolanda de la Torre, ya que buscarán evitar cualquier extensión de las Fuerzas Armadas en el país.

“La comunicación es permanente y estoy tratando de persuadir que no voten cuando ese dictamen se presente a votación”, aseveró el panista.

Dijo que hay un diálogo permanente y continuo, tanto con el diputado y presidente del PRI, Alejandro Moreno, como con el coordinador, Rubén Moreira, pero aclaró que, como presidente de la Mesa Directiva, será imparcial.

Consideró que la GN debe subordinarse a un mando civil, con actuación extraordinaria, además de ser complementaria; esto es, que apoye cuando las fuerzas locales se vean rebasadas.



“ NOS DESLINDAMOS completamente de la propuesta, pero que asuman su responsabilidad y que no nos vengan ahorita (a decir) que se trata de salvar a la patria”

Damián Zepeda
Senador del PAN